

Villa Kunterbunt e.V. feiert 30-jähriges Jubiläum!!



30 Jahre ist es nun schon her, dass Eltern den Verein Villa Kunterbunt gegründet haben und somit die Nachmittagsbetreuung mit finanzieller Unterstützung des Amtes Itzehoe Land sowie des Landes Schleswig-Holstein an der Julianka Schule in Heiligenstedten sicherstellen.

Der Vorstand und die Mitarbeiter haben sich seit über ein halbes Jahr intensiv auf dieses Jubiläum vorbereitet, so dass am 11.07.2024 ein großes Jubiläumsfest starten konnte.

Das Fest war zahlreich besucht von Kindern, Eltern, Lehrern, den Bürgermeisterinnen der Trägergemeinden und Mitglieder des Amtes Itzehoe Landes sowie dem Schulausschuss.

Auch ehemalige Gründungsmitglieder haben den Weg auf den Schulhof gefunden.

Für das leibliche Wohl wurde durch den Förderverein der Schule gesorgt



Verschiedene Aktivitäten sorgten bei den Kindern für eine Menge Spaß. Ob auf den Hüpfburgen, beim Fußball, bei der Slotmaschine, oder beim Stand für temporäre Tattoos waren die Kinder rundum beschäftigt.



Bevor der DJ so richtig Party Stimmung machte und die Tanzfläche fast immer voll war präsentierten die Kinder der 3. Und 4. Klassen gemeinsam mit Ihrer Lehrerin Frau Forster einen Ausschnitt aus dem diesjährigen 6K- United Auftritt.



Ebenfalls gab es Gewinne für Groß und Klein. Bei der Tombola konnte man sich, mit etwas Glück, einen Preis aus der Aula abholen.

Dort zogen ebenfalls eine Vielzahl bunter Schuhkartons die Aufmerksamkeit auf sich.

Über mehrere Wochen hatten die Schüler Zeit, einen Schuhkarton zum Thema

„Mein Lieblingsort im Schuhkarton“ zu gestalten.



Die Stimmen für die besten Kartons wurden während des Festes gesammelt und zum Abschluss wurden die drei

Besten pro Klassenstufe prämiert und bekannt gegeben. Für alle Teilnehmer gab es einen Gutschein über eine Kugel Eis.

Es war ein rundum gelungenes Fest!!